



15. Das Matterhorn, 4500 m, vom Kiffelsee gesehen. Unberitten wird das Matterhorn als formenreicher Berg unferes Erdteils geriet und oft mit einem Kiefernfinger verglichen. Fast 1300 m ragt die schlanke Felsennadel aus einem Meere von Gletschern und gewaltigen Hinfelchern empor, und nur wenig Schnee vermag sich an den glatten, steilen Gletscherrändern zu halten. Den umfassensten Blick auf den gewaltigen Berg bietet der steile, schneebedeckte oberer Kiffelberg, dessen Kette, durch Moosmattenschlucht abgedämmte Seen das großartige Gebirgsbild mittsam widerpiegeln. Lange Zeit galt das Matterhorn für unersteiglich, und noch heute ist die Besteigung trotz aller angebrachten Vorrichtungen eine hervorragende touristische Leistung.